

コロナ禍にあって、さまざまな行動規制や自粛を迫られる中、それでもこの時を止めることは誰にもできません。厳しい残暑の夏が終わり、実り多い、楽しみ多い”秋”がやってきました。この年のこの季節は今でしか味わうことはできません。コロナ禍ではあるけれども、冬が来る前に、自分なりの秋を、味わい、満喫してほしいと思います。

『秋深き 隣は何をする人ぞ』 松尾芭蕉

3年生日帰り修学旅行&1・2年生合同遠足！

先週18日（金）、コロナの影響により、何度となく計画の変更を余儀なくされた3年生の修学旅行を、最終的に日帰りで、いわき方面への学習旅行という形で実施しました。当初の予定とは、全く異なる形での旅行となり、正直戸惑いはあったこととは思いますが、生徒がこの機会をととても貴重な機会ととらえ、級友と楽しく過ごそうと努力している様子に大変うれしく心温まる思いがしました。おかげで大変充実した、思い出深い行事となりました。訪れた先はいわき方面の定番の観光地で、もしかしたらいったことがあるという生徒も多かったのかかもしれませんが、改めて級友と訪れることで感じる発見や感動もあったことと思います。それらを中学校3年の修学旅行の思い出として、残してもらえたらと思います。



1. 2年生は当初は会津若松市内の班別研修の予定ですが、これもコロナウィルス感染予防に配慮し、会津美里町、本郷焼の手びねり体験を中心とした行程に変更し実施しました。初めての体験だった生徒が多く、楽しく活動できたようです。白鳳山のアスレチックも予定通り楽しむことができたようで、よかったです。



いずれの行事もコロナの影響には大きいものがあり、保護者の方には大変ご心配をおかけしましたが、感染予防と教育活動の両立を目指し、今後も諸活動のねらいが達成されるよう努めて参りたいと思っています。今後ともご協力いただきますようお願い申し上げます。

耶麻地区中体連新人総合大会！

24日（木）、耶麻地区新人総合体育大会が市内各地を会場として開催されました。コロナウィルス感染拡大防止のため、全種目とも1日の大会期間で、無観客での実施となりましたが、感染対策を十分にとり、無事、実施することができました。本校からは卓球部と剣道部が出場し、卓球部は押切川公園体育館を会場として、剣道部は北塩原村民体育館を会場として、それぞれの競技に熱戦を繰り広げました。卓球部も剣道部も団体戦は正規メンバーの人数に足りず、苦しい戦いを余儀なくされたわけですが、それでも最後まで諦めることなく、全力で戦い、はつらつとプレーする姿に心熱くなる思いがしました。スポーツマンらしい立派な態度でした。コロナウィルスを防ぐため、さまざまなマニュアルやマナーを求められましたが、それらもしっかりと守り、礼儀正しく行動できたことも高郷中生らしい、立派な態度だったと思います。

＜卓球競技＞ 男子オープンシングルス 第2位 佐藤 圭（2年）
男子1年シングルス 第3位 高久賢也（1年）

＜剣道競技＞ 女子団体 第2位
男子団体 第3位
男子個人 第3位 佐藤叶汰（1年）



『選手壮行会』！

耶麻新人総合大会の開催に先立って、23日（水）の放課後、生徒会主催の選手壮行会が開催されました。例年、3年生が中心となって、1、2年生の健闘を願い、行っています。今年度は3年生を中心として実施されるはずだった、6月の総合大会がコロナの影響で開催されませんでした。その無念の思いのこもった、熱いエールが体育館に響き渡りました。



食農教室（3年生&陸上部）！

1、2年生が新人大会に参加していた24日（木）。3年生と1、2年生の陸上部で、食農教室の1時間を取り、サツマイモの収穫を行いました。昨年度は収穫の時期が早かったのか、あまり成長していない、うらなりのものが多かったのですが、今年はお覧の通りの豊作。トマトやキュウリもよくとれたので、今年の野菜づくりは大成功と言えると思います。指導いただいた武藤常雄さんには改めて感謝申し上げます。10月7日の「秋に親しむ会」で焼き芋にして食べ、収穫の喜びをみんなで味わいたと思います。3年生と陸上部の皆さん、お疲れ様でした。「掘ったど〜！」

